



10. Oktober 2023

Änderungsantrag zum Antrag der Fortschreibung für PV-Freiflächen

Änderungen für den Haupt- und Finanzausschuss sowie die Stadtverordnetenversammlung
(Änderungen / Ergänzungen sind in Rot dargestellt)

Beschlussvorschlag

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu beschließen:

"Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Fortschreibung des Rahmenkonzepts PV-Freiflächenanlagen mit einem Potenzialflächenpool von ca. 3% auf Grundlage der Erläuterungen und der beiden Karten "Rahmenkonzept PV-Freiflächenpotenzial der Stadt Rotenburg a. d. Fulda "Ausschlussflächen" sowie "Potenzialflächen", die Anlagen Nr. . und . dieses Beschlusses werden.

Bei Anträgen zur Erstellung "vorhabenbezogener Bebauungspläne" für PV-Freiflächenanlagen innerhalb des Stadtgebietes sind diese Flächenkataster als Grundlage zur Durchführung einer Bauleitplanung heranzuziehen.

Dabei soll weiterhin das Ziel 1%-Flächennutzung für PV-Anlagen eingehalten werden und ist durch die Verwaltung stetig bei neuen Anträgen zu prüfen.

Maßnahmen, die eine direkte Beteiligung von Bürgern und Bürgerinnen der Stadt Rotenburg oder mit ihr verbundenen Gesellschaften vorsehen, sollen hierbei bevorzugt behandelt werden."

Mit freundlichen Grüßen

(M . W E B E R)

Marcus Weber

Fraktionsvorsitzender

**FDP-Fraktion im Rotenburger Stadtparlament
An der goldenen Ecke 8
36199 Rotenburg an der Fulda**